

- Santiago apoyo a la huelga de la fabrica de alpartagatas de Rubio; en --
Manzanillo apoyo a las luchas de Media Luna, etc.

Todos estos programas de accion, tanto los de industrias como los re-
gionales, deben de girar alrededor de la legalidad del movimiento sindical,
de la defensa de las posiciones conquistadas en las luchas dentro el facis-
mo, y en general de todas de todas las demandas de defensa de los intereses
de las masas explotadas, tales como la lucha contra los altos precios, in-
flazion de la moneda, Plan Chadbourne, pago de la deuda del Chase y otros en
prestitos, nuevos tratados de Reciprocidad, etc.

Ademas de todas estas luchas deben ser inmediatamente ligadas a la -
lucha por las demandas mas inmediatas de los desocupados (alimentacion, --
vivienda, ropa) y a la campaña por un seguro contra la desocupacion, lo --
cual en el momento actual deben ser colocados en el centro de las activi-
dades del movimiento sindical y de su central, la CNOC.

En el curso de todas estas actividades debe ser ampliamente popula--
rizada la consigna del control obrero, como un metodo de accion destinado -
a hacer valer las demandas conquistadas y lograr la obtencion de otras nue-
vas, y para elevar el nivel de la lucha proletaria hacia la instauracion --
del poder sovietico. La aplicacion del control obrero debe hacerse en medio
de las mas altas luchas de masas y teniendo en cuenta las experiencias obte-
nidas por la clase obrera en su aplicacion anterior (Jerona, Senado, Mabey) --
que deben ser cuidadosamente estudiadas.

Ademas debe hacerse una amplia labor ideologica para desarrollar --
las actividades de los sindicatos en apoyo de las luchas del campesinado,
especialmente de los colonos azucareros, de los vegueros tabacaleros, cam-
pesinos arroceros, etc. asi como en apoyo de las capas pobres de las ciuda-
des: maestros, medicos y demas empleados sanitarios, empleados del Estado
pequeños propietarios de automoviles y omnibus, estudiantes, etc., ya que
estas capas especialmente los campesinos los mejores aliados del proletaria-
do en la lucha por la liberacion nacional y social de Cuba.

3.- La elaboracion de todos estos programas de accion, debe ser la ba-
se para la preparacion de las Conferencias Nacionales de Industria y de las
Conferencias Regionales Sindicales, que deben ser organizadas sobre la base
de la unidad sindical.

Debe de darse especial atencion a estas actividades organizativas de
las Conferencias de las industrias basicas, aunque no por esto debe dejarse
de estimular la celebracion de tales Conferencias Nacionales en las demas
industrias. La concentracion debe hacerse en las industrias azucarera, ta-
bacalera, portuaria, ferroviaria, transporte y fabril.

La Conferencia Nacional de Obreros de la Industria Azucarera debe ser
convocada como un medio de fortalecer las luchas de los obreros agricolas
y de los desocupados en el tiempo muerto y para elaborar e; programa de --
accion de la proxima zafra, a modo de que sirva fundamentalmente para impul-
sar el ritmo de las luchas de los obreros de esta industria y las oposicio-
nes sindicales revolucionarias en el seno de los sindicatos dirigidos por
los lideres reformistas locales, anarco-sindicalistas y trotskistas.

La Conferencia Nacional de Obreros de la Industria Tabacalera tam-
bien debe convocarse basicamente para plantear el programa de accion y de
ese modo, contrarrestar las maniobras de los reformistas que hasta el mo-
mento actual estan llevando a remolque a los dirigentes revolucionarios de
los torcedores, y ademas debe servir para impulsar las labores de organiza-
cion del sindicato de esta industria.

Las otras Conferencias Nacionales tambien deben ser organizadas so-
bre la base de los programas de accion, y tambien para tratar de los medios
que pueden lograr la consolidacion organica de los organos sindicales revo-
lucionarios, tanto sindicatos como oposiciones sindicales revolucionarias.

En igual forma deben realizarse las actividades relacionadas con la
celebracion de las Conferencias Sindicales Regionales de Unidad Sindical, -
que deben ser convocadas en todas las regiones, pero concentrandose el tra-
bajo en las regiones mas importantes (Habana, Guines, San Antonio de los -
Baños, Santiago de las Vegas, Santiago de Cuba, Manzanillo, Holguin, Bayamo